

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: DESPIERTA CON CARLOS LORET DE MOLA
FECHA: 11/AGOSTO/2017

HR Ratings mejoró la nota de la deuda soberana de México

ENRIQUE CAMPOS: La Secretaría de Hacienda dio a conocer que la agencia mexicana HR Ratings mejoró la nota de la deuda soberana de México de negativa a estable por el buen desempeño de las finanzas públicas al cierre del 2016 y durante el primer semestre de este año, esto en sintonía con las calificadoras internacionales, con Standard and Poor's y Fitch, que hicieron lo propio hace unas semanas.